

Protokoll der KoKreis-Sitzung am 22.1.2024

Anwesend: Carmen Junge, Judith Amler, Nicolai Wenzel (st. GF), Roland Süß, Sonja Taubert, Stephan Lindner, Dirk Friedrichs, Alfred Eibl

Protokoll: Dirk

Moderation: Stephan

1. Konflikt in Regionalgruppe

[intern]

2. Stand Kampagnen

- Roland berichtet über das Handelsabkommen zwischen EU und Chile. Diskussion am 23.1. über breitere Aufstellung, Aktion in Brüssel ist aufgrund des Bahnstreiks abgesagt.
- Offener Bündnis-Brief zum Klimageld nicht gut gelaufen, Attac ist nicht dabei, obwohl wir daran teilnehmen wollten. Dass Attac nicht unter dem Aufruf steht, war ein Versehen. Es kommt noch ein Artikel zum Klimageld.

3. Anerkennung/Bestätigung BAGen

Der Vorschlag des Kokreises für erweiterte Kriterien für die Anerkennung und Bestätigung bundesweiter Attac-Arbeitsgruppen (BAGen) wird dem Rat übermittelt. Auf der nächsten Ratssitzung sollen die Kriterien diskutiert und möglichst verabschiedet werden.

4. Treffen beim DGB 26.1. Berlin

Videoteilnahme durch Roland und Judith. Es gab schon ein Treffen im Dezember, zwei AGs sind gegründet worden: Mission Statement und Aktionsfahrplan. Das Mission Statement unterzeichnet Attac. Es sollen Strukturen geschaffen werden (inkl. Büro mit 1,5 Stellen), auch als spezielle Unterstützung für Ostdeutschland. Attac wird sich beteiligen.

5. Politische Entwicklung – Bündnisse ohne Attac

verschoben

6. Person für Mailingliste G20 Prozesse

Kontaktperson für Werner seitens des KoKreises ist Judith.

7. RAV-Treffen am 26.1.

Judith nimmt teil

8. Mobilisierung für den 3.2.

Hanni wird gebeten, Attac im Brandmauer-Bündnis zu vertreten. Gemeinsamer Treffpunkt, wo sich Attacies treffen können, soll mitgeteilt werden.